

SUMMARY

Hubungan Aktifitas Fisik Dengan Kejadian Insomnia Pada Atlit Judo Di JAD Tiang Bendera Jakarta Barat

Created by GEDE NGURAH SEPTYAN PRATAMA

Subject : Kejadian Insomnia
Subject Alt : Keperawatan
Keyword : insomnia; keperawatan; atlit judo;

Description :

Latar belakang : Insomnia adalah ketidakmampuan untuk mencukupi kebutuhan tidur baik kualitas maupun kuantitas. Kelelahan adalah suatu mekanisme perlindungan tubuh agar tubuh menghindari kerusakan lebih lanjut, sehingga dengan demikian terjadilah pemulihan. Kelelahan dapat disebabkan oleh aktivitas fisik. aktivitas fisik ialah gerakan tubuh oleh otot tubuh dan sistem penunjangnya yang memerlukan pengeluaran energi. Setelah dilakukan studi pendahuluan pada hari kamis tanggal 17 oktober 2013 kepada atlit judo JAD Tiang Bendera sebanyak 5 orang, didapatkan hasil 5 orang tersebut mengalami insomnia.

Tujuan : Penelitian ini bertujuan untuk mengidentifikasi tentang hubungan aktivitas fisik judo dengan kejadian insomnia pada atlit Judo Jad Tiang Bendera.

Metode Penelitian : Metode penelitian menggunakan metode deskriptif korelasional dengan pendekatan cross sectional, populasi dalam penelitian ini sebanyak 60 atlit judo. Sampel dalam penelitian ini adalah atlit remaja judo di JAD Tiang Bendera yang berumur 12 -24 tahun yang berjumlah 60 orang. Analisis data untuk univariat menggunakan frekuensi dan persentase, bivariat dengan menggunakan chi-square.

Hasil Penelitian : Sebagian besar responden adalah 13-19 tahun (96,6%), pendidikan SMP (48,3%), jenis kelamin laki-laki (63,3%), aktifitas fisik judo yang aktif (55%), terjadi insomnia (56,7%). Hasil uji statistik chi-square bermakna terhadap aktivitas fisik dengan kejadian insomnia di JAD Tiang Bendera dengan nilai p value : 0.012. Nilai signifikan (0,05), (alfa 5%). Penelitian menunjukkan aktivitas fisik memiliki signifikan terhadap insiden Insomnia

Kesimpulan : Disarankan perawat mampu memberikan intervensi seperti meditasi dan relaksasi kepada atlit di JAD Tiang Bendera.

Date Create : 03/06/2014
Type : Text
Format : PDF
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-2010-33-017
Collection : 2010-33-017
Source : Perpustakaan Esa Unggul
Relation Collection Universitas Esa Unggul

COverage : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul

Right : copyright @2014 by UEU Library

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor